

LOCAL | Festejos

Presentada una "extensa y variada" programación navideña

Los actos arrancarán el próximo 5 de diciembre con el encendido del alumbrado extraordinario y el "nuevo" belén que se está constuyendo ex profeso en el Paseillo

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 27 de noviembre de 2017 - 19:33



Una programación extensa, variada y para todas las edades. Así ha definido hoy la concejal delegada de Festejos en el Consistorio prieguense, Paqui Mantas, lo que serán los actos previstos para las próximas fiestas navideñas en Priego, cuyo cartel anunciador es obra de la diseñadora Manuela Pérez González.

Mantas, que ha estado acompañada por el presidente de la Asociación Centro Comercial Abierto, José Luis Momparler, y por el presidente de la Asociación Cultural Amigos de la Artesanía de la Provincia de Córdoba, Paco Tamajón, destacó la implicación de distintos colectivos y de la mayoría de las Áreas

municipales en los actos que finalmente conformarán, “un extensísimo programa donde tienen cabida las actividades para todas las edades”.

Entre las novedades, Mantas destacó la ubicación de la zona infantil en la plaza Palenque, donde los días 24 y 30 de diciembre habrá pintacaras y globoflexia, así como la celebración de un taller infantil de elaboración de dulces navideños el 26 de diciembre, “en el que pretendemos promocionar el aceite y las almendras”, añadía Mantas.

Junto a los concursos tradicionales de belenes, villancicos, christmas, así como una serie de talleres infantiles a celebrar en varias aldeas y en Priego a través del programa Ciudades ante las Drogas, el salón de actos del CIE acogerá la proyección de 4 películas infantiles con entrada gratuita. En concreto, se trata de *La Bella y la Bestia* (22 de Diciembre), *Mi villano favorito* (28 de diciembre); *Hotel Transylvania 2* (29 de diciembre); y *Tadeo Jones 2. El secreto de Rey Midas* (2 de enero).

Continuando con lo que serán los actos más destacados de la programación, la edil de Festejos hacía referencia a la actuación del Mago Frascky, el 27 de diciembre, a las 18:00 horas en el Teatro Victoria, también con entrada gratuita, así como la búsqueda del tesoro para jóvenes, el 26 de diciembre y el 3 de enero; una gymkana para toda la familia; un concierto rock en la Caseta de la Juventud; y la ya tradicional San Silvestre el 31 de diciembre. Igualmente y tras varios años celebrándose en Carnicerías Reales, se recuperará la recepción de los Reyes Magos que tradicionalmente se celebraba en el edificio Consistorial, y que tendrá lugar los días 2 y 4 de enero, de 18 a 20 horas.

En lo que respecta a la cabalgata de Reyes, Mantas adelantaba que contará con 9 carrozas, “quedándose una sin poder entrar ante la falta de bateas por parte del Consistorio”, participando todas las carrozas en el concurso recuperado por el Ayuntamiento, en el que como se indica en las bases, las votaciones del público determinarán la carroza ganadora del mismo.

Pero sin lugar a dudas, una de las principales novedades de la ya inminente Novedad y que está levantando

todo tipo de comentarios es el “nuevo” belén municipal que durante estos días se ha levantado en la plaza de la Constitución. En relación al mismo, Mantas indicaba que se ha querido recrear el portal de Belén, “en un lugar donde los niños puedan ser partícipes, y que no sólo los vecinos de Priego y aldeas vengan a verlo, sino que otras localidades sientan el deseo de ver esta pequeña obra de arte a pie de calle”.

En cuanto a su coste, Mantas reconoció que no se ha cuantificado aún, afirmando que los materiales utilizados en su construcción son reciclables, por lo que una vez desmontado podrán volver a ser utilizados.

Aprovechando su comparecencia, Mantas agradecía la implicación y colaboración prestada por Antonio Bermúdez, pese a estar convaleciente aún de una importante intervención quirúrgica a la que ha sido sometido recientemente, así como al trabajo del dinamizador cultural Marcos Campos y a toda el área de Infraestructuras, concluyendo que uno de los objetivos a la hora de elaborar la programación navideña, del Consistorio, “es potenciar las compras en nuestros establecimientos haciendo nuestro pueblo más atractivo en estas fechas”.

Objetivo que, en síntesis, coincide con el de los comerciantes y hosteleros, como así apuntaba José Luis Momparler, para el que con la programación elaborada por el colectivo al que representa, “hemos pretendido es tener un pueblo vivo, dinámico con multitud de actuaciones y eventos que se llevarán a cabo en la calle”.

Para ello se contará con diversas actividades de animación, entre ellas la actuación de una charanga recorrerá las principales calles comerciales los días 23 y 30 de diciembre, la actuación de un payaso y un mago por distintos puntos del casco urbano, así como degustaciones de perritos calientes, buñuelos con chocolate y palomitas de maíz con los tickets que pueden adquirirse en todos los comercios de Priego.

Por su parte, Paco Tamajón incidía en la celebración de la séptima edición del mercado artesano de Navidad, “un reclamo más dentro de la propuesta lúdica pero sobre todo cultural”.

Según indicaba el presidente de los artesanos, entre las novedades de este año destaca la instalación de 5 puestos cerrados, forrados de madera, que se ubicarán en uno de los laterales de la plaza de la Constitución, y en los que junto a la venta de artículos, los artesanos desarrollarán sus actividades en el interior de los mismos, lo que a su vez supone un atractivo más de cara a los visitantes.

Reseñar finalmente que la programación navideña arrancará de manera oficial el próximo 5 de diciembre con el encendido del alumbrado extraordinario y el “nuevo” belén municipal construido ex profeso en la plaza de la Constitución.